La Terraza ENA del Hotel Alfonso XIII

Hotel Alfonso XIII, Avenida de Roma, Santa Cruz, Casco Antiguo, Sevilla, Andalucía, 41004, España

Teléfono:

Web:

Resumen

Publicado en : Sep 22, 2025



La Terraza ENA del Hotel Alfonso XIII: tardeo Sevilla 2025 en clave de lujo

La Terraza ENA, tardeo Sevilla centro con elegancia

Cerramos el Top 10 de tardeo Sevilla 2025 con un clásico que combina lujo, exclusividad y ambiente chic: La Terraza ENA del Hotel Alfonso XIII. Este rooftop forma parte de uno de los hoteles más emblemáticos de Sevilla y ofrece una experiencia de tardeo única en la ciudad. Su ubicación privilegiada, su carta de cócteles premium y su atmósfera elegante lo convierten en un lugar imprescindible para amistad quedadas en Sevilla centro.

Aquí, el tardeo se entiende como un ritual de estilo. No es solo tomar una copa, es vivir una experiencia rodeado de historia, lujo y hospitalidad sevillana en su máxima expresión.

Un espacio con historia y diseño exclusivo

El Hotel Alfonso XIII es un símbolo de Sevilla, y su terraza ENA refleja ese carácter señorial con un toque contemporáneo. El espacio está diseñado con mobiliario elegante, iluminación cálida y detalles arquitectónicos que evocan la tradición andaluza. Desde la terraza se puede disfrutar de vistas al centro histórico y al entorno monumental cercano, lo que refuerza su atractivo como rooftop chic. El ambiente transmite calma y exclusividad, ideal para quienes buscan un tardeo Sevilla centro con un aire sofisticado.

Coctelería premium y carta gastronómica

La Terraza ENA es reconocida por su coctelería premium. Sus bartenders preparan cócteles clásicos y de autor con destilados de alta gama, cuidando tanto el sabor como la presentación. Cada copa es una experiencia sensorial que refleja el nivel de calidad del lugar. La carta gastronómica está firmada por el restaurante ENA, de inspiración andaluza y catalana. Ofrece tapas gourmet, platos para compartir y raciones elaboradas con productos de temporada. Esto convierte la terraza en un espacio donde se puede disfrutar de un tardeo completo: copas, gastronomía y ambiente exclusivo.

Los precios son elevados, en línea con el nivel del hotel y del servicio, pero la experiencia que ofrece justifica la inversión.

Horarios y accesibilidad

La Terraza ENA abre en horario de tarde y noche, lo que la convierte en un plan perfecto para ver el atardecer y prolongar la velada en Sevilla centro.

El hotel está ubicado en la Calle San Fernando, junto a la Puerta de Jerez, lo que garantiza una excelente accesibilidad tanto a pie como en transporte público. Además, la zona cuenta con parking cercano para quienes prefieren desplazarse en coche.

Música y ambiente social

La música en La Terraza ENA está cuidadosamente seleccionada para acompañar la atmósfera elegante. Durante la tarde predominan los sonidos suaves —jazz, soul, lounge— que permiten charlar sin dificultad. A medida que avanza la noche, el ritmo se anima con propuestas más contemporáneas que mantienen la exclusividad del espacio.

El público es principalmente adulto, con un perfil cosmopolita. Acuden tanto sevillanos que buscan un plan de tardeo Sevilla amistad quedadas con estilo como turistas internacionales que desean vivir la ciudad desde un entorno emblemático.

Por qué elegir La Terraza ENA para tu tardeo Sevilla 2025

Porque combina lujo, historia y modernidad en un espacio único.

Porque su coctelería premium y su oferta gastronómica gourmet elevan el concepto de tardeo Sevilla centro.

Porque es ideal para amistad quedadas elegantes, citas románticas o planes especiales.

Porque representa la cara más sofisticada y exclusiva del tardeo sevillano.

Consejos para aprovechar al máximo tu visita

Reserva mesa con antelación, especialmente en fines de semana y en temporada alta.

Llega alrededor de las 19:00 para disfrutar del atardecer desde un entorno privilegiado.

Viste con un look elegante, acorde al ambiente del hotel.

Prueba un cóctel de autor acompañado de alguna de las tapas gourmet de ENA.

Aprovecha la ubicación para combinar la visita con un paseo por la Puerta de Jerez o los jardines del Alcázar.

La experiencia del tardeo Sevilla centro en La Terraza ENA

La Terraza ENA del Hotel Alfonso XIII representa la esencia más exclusiva del tardeo Sevilla 2025. Su combinación de lujo histórico, ambiente chic y gastronomía premium lo convierte en un lugar imprescindible dentro del panorama de ocio sevillano.

Aquí, el tardeo Sevilla amistad quedadas adquiere una dimensión especial: no se trata solo de compartir una copa, sino de hacerlo en un espacio cargado de historia, rodeado de detalles que transmiten tradición y modernidad a partes iguales.

En definitiva, La Terraza ENA es el broche perfecto para cerrar esta lista de los 10 mejores lugares de tardeo Sevilla 2025. Un espacio que no solo ofrece copas y tapas, sino que eleva la experiencia social a un nivel superior, consolidándose como uno de los grandes iconos del tardeo Sevilla centro.